

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

1000 Red Bull-Anhänger reisten bequem in den Wiener Prater • Nach 3:0-Sieg

Party in Salzburg

Fans feierten im Sonderzug das

Double!



Foto: ÖBB

Bullidibumm und 1000 Fans im Sonderzug nach Wien

10.000 PS für 1000 Salzburger Fußballfans: Eine rote Taurus-Lok zog am Sonntag einen voll besetzten Sonderzug zum historischen Cup-Sieg der roten Bullen in den Wiener Prater. Nach dem ersten Double der Klubgeschichte wurde schon bei der Heimfahrt gefeiert, die große Abschlussparty folgte dann in Salzburg.

Olé, olé, olé, olé... Die ersten Schlachtgesänge vor dem Cupfinale gegen Ried stimmten 1000 Red Bull-Fans Sonntagvormittag auf dem Bahnsteig des Salzburger Hauptbahnhofs an.

Sie hatten das Spezialangebot ihres Lieblingsvereins genutzt, und sich neben der Eintrittskarte und einem Cup-Schal auch einen Platz im 13 Waggon langen Sonderzug nach Wien gesichert.

„Es waren exakt 1040 Sitzplätze, die auch alle besetzt waren“, weiß ÖBB-Sprecher Rene Zumtobel. Für den Fan-Express war aber nicht am Westbahnhof

Endstation. „Wir haben die Anhänger bis zum Prater-

stern gebracht und nach dem Match dort auch wieder abgeholt“, erklärt Zumtobel.

Von dort waren es nur noch 20 Minuten Fußmarsch bis ins Ernst Happel-Stadion. Ganz ohne Stress und ohne Stau.

Nach dem ersten Siegesjubiläum nach Schlusspfiff wurde auf der Heimfahrt nach Salzburg bereits auf den Cupsieg angestoßen.

Kurz vor Mitternacht ging es dann weiter zur großen Party im Stieglbräu an der Rainerstraße.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag